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                      México, D.F., 9 de octubre de 2008 

  
JOSÉ NARRO ROBLES 
RECTOR DE LA UNAM 
 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación en el Palacio Legislativo de 
San Lázaro. 

  
 
PREGUNTA.- (inaudible) 
  
RESPUESTA.- ….mi opinión es que, como siempre, tenemos que 
tomar las medidas que sean necesarias. Yo espero, quisiera 
pensar, que las medidas pudieran ayudarnos a los mexicanos 
para poder salir adelante en algo, en lo que nosotros, nuestro 
país, nuestra sociedad no tiene responsabilidad y porque no 
tiene por qué  cargar con una crisis de esta naturaleza.  
 
Mi deseo es que las cosas puedan funcionar. Ayer se anunciaron 
estas cinco medidas y espero que la puesta en práctica de las 
mismas contribuya a que, en el caso de nuestro país, las 
finanzas y la economía sigan hacia delante. 
 
Evidentemente en un mundo, al que recientemente consideraba 
yo como una jungla globalizada, sin duda vamos a tener y vamos 
a sufrir los efectos. 
 
Preocupa que sociedades como la nuestra y de otros países 
tengamos que ser paganos de algo donde no tenemos 
responsabilidad. Pero dejemos que las medidas entren en 
operación y esperemos que entre los empresarios, entre  los 
hombres del sector privado, prevalezcan la cordura y la 
tranquilidad. 
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PREGUNTA: Inaudible 
  
RESPUESTA.- Lo he dicho con toda claridad. La educación es y 
debe ser una prioridad del país en todos los niveles. No sólo 
porque yo represente a la Universidad  Nacional Autónoma de 
México, pero fundamentalmente porque la educación superior 
es una herramienta básica, indispensable para impulsar el 
desarrollo económico y social de nuestro país, no debe haber 
recortes en el campo de la educación superior, cometeríamos 
un error. 
 
Entiendo claramente que en este proceso vamos todos, pero 
entiendo también con absoluta claridad, que el país debe fijarse 
prioridades para  avanzar y  salir adelante. No sería pertinente. 
  
PREGUNTA: Analistas pronostican que puede pegar principalmente 
en el empleo. 
  
RESPUESTA.- Todos los niveles de empleo, pero por supuesto 
que mientras menos capacitada esté la mano de obra  para ese 
tipo de empleo, menos posibilidades se tienen. Ha sido una 
preocupación de las universidades el tratar de encontrar 
mecanismos que permitan que sus egresados tengan una 
incorporación al sector laboral; por eso el llamado tenemos que 
hacerlo a todos los sectores, al sector público, a todas las 
entidades, y por supuesto a las del sector privado. 
 
Tenemos que ver cómo favorecemos a lo fundamental y cómo 
eliminamos lo superfluo. En el caso de la preparación de 
profesionales, nuestro país todavía, con las condiciones que 
tiene, requiere de personal capacitado, altamente capacitado, 
bien preparado y yo desearía que hiciéramos todo lo necesario 
para que no se generara un impacto fuerte en este sector, el 
sector laboral de los profesionales, tampoco en el resto, de 
verdad.  
 
Pero tenemos que ser realistas, seguramente habrá algunos 
impactos. 
  
PREGUNTA: Hoy se impone la medalla Eduardo Neri al doctor León 
Portilla, ¿qué nos puede decir de su trayectoria? 
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RESPUESTA.-  El doctor Miguel León Portilla es un mexicano 
ejemplar. El doctor León Portilla es un humanista por encima de 
cualquier cosa, es un universitario extraordinario, es un hombre 
que se ha dedicado con toda pasión al estudio de la cultura 
prehispánica, es un mexicano que ha tenido la capacidad de 
transmitir y compartir con todos los mexicanos una parte de la 
historia nacional, que tenemos los mexicanos que mostrar como 
parte de nuestro orgullo, que tenemos que conservar como 
parte de nuestra herencia y de lo que somos, porque ahí están 
nuestras raíces. 
  
Yo celebro la decisión de la Cámara de Diputados para otorgarle 
a él la medalla Neri, porque es un extraordinario mexicano y un 
universitario, ejemplar.  

 
-- ooOoo -- 

 


